



Il a obtenu 1285 voix face à son principal challenger Me Philippe Memong 969 voix.

En effet, Me Mbah Eric Mbah porté à la tête de l'Ordre national des avocats du Cameroun. Il a été élu à la faveur de l'Assemblée générale qui se tenait depuis le samedi 18 juin au Palais des Sports en présence de près de 3000 avocats.

Me Mbah Eric Mbah remplace ainsi Me Claire Atangana Bikouna qui assurait l'intérim depuis le décès de Me Charles Tchakoute Patié en cours de mandat en 2020.

Me Mbah Eric Mbah est élu pour un mandat de deux (2) ans. Il a recueilli 1285 voix devant nettement son principal challenger Me Memong Philippe qui n'a eu que 969 voix.